
１年学年だより                           ２０２４．１１．２０ 

                                      ｎｏ．１５ 

 

 

 

  

 

 

スワトン祭 １１.１５ 二郎系～誰よりも濃く 思い出ましましで～ 
中学生になって、初めての文化祭（スワトン祭）がありました。行事を大成功さ

せるために、たくさんの人がその力を発揮してくれました。スワトン祭でのみなさ

んの姿を見ていると、とても充実した「思い出マシマシ」の文化祭だったことが伝

わります。中には来年、再来年のスワトン祭への目標をたてた人もいるようです。

みなさんの「濃い」感想文から一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

       

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スワトン台地の坂道に植わっている木々が赤や黄色に色づき、赤とんぼが澄んだ秋の青空

を飛び交っています。暖かな秋とは言え、暦の上ではもう冬。2 学期もまとめの時期です。

期末テストも今月末に迫っています。みなさんにとっての 2学期はどうでしたか。自信をも

ってこの２０２４年を締めくくりたいものですね。 

 一番心に残っているのは、クラス合唱です。何

度も練習して、本番では練習よりもキレイに聞こえ

ました。高音が難しかったけど、みんなとても上手

でした。学年合唱では伴奏を担当したのですが、

夏休みから練習して、家でもずっと練習したので

本番で成功してとても安心しました。本番ではみ

んなの歌声もキレイで良い思い出になったと思い

ます。3年生の合唱は、やっぱりさすがだなと思い

ました。ピアノもうまくて、強弱もはっきりしていた

し、感動しました。執行部のビデオは面白かった

し、テーマに沿った内容が詰まっていてすばらしか

ったです。 （S.N） 

 スワトン祭は初めての行事だったけど、楽しかっ

たです。 

 特に執行部のビデオは、テーマに沿っていて、

内容もとてもおもしろかったです。 

 合唱も、みんなで楽しんで歌えたし、全力ででき

て良かったと思います。 

 Swaton companyの作ってくれた、スイートポ

テトやきんとんパイもすごくおいしかったし、友達

と委員会企画をいろいろと回るのもとても楽しか

ったです。たくさん良い思い出が残るスワトン祭

になって良かったです。来年がとても楽しみにな

りました。（T.N） 

 

 スワトン祭は発表があって、とても緊張しまし

た。昼休みや放課後に練習して、セリフは頭に入

っていたけれど、忘れたらと思うとドキドキしなが

ら発表しました。全校の前で発表し終わって、達

成感がありました。 

 その後は吹奏楽の演奏もあり、みんなが盛り上

がってくれて、吹いていて楽しかったです。先輩

たちのソロもかっこよくて、いつか私もソロで吹

いてみたいと思いました。アンコールまでもらっ

て吹き切りました。 

 委員会企画ではいろいろ委員会を見て回りま

した。きんとんパイの列が長くて、それでも並んで

よかったと思う味でした。初めてのスワトン祭で

したが良い思い出になりました。（H.K） 

 中学に入って初めてのスワトン祭は思っていたより何

倍も楽しかったです。 

 委員会企画は先輩たちとも楽しく周れました。

Swaton companyのスイートポテトときんとんパイは

どちらもおいしかったけど、私はきんとんパイがおいし

かったです。大声コンテストでは友達の名前を叫んで、

2位を取れて嬉しかったです。自分としては練習のつも

りが本番になっていました。 

 合唱は、練習のときに合唱委員の人が気をつけるこ

とをまとめたプリントを考えてみんなに伝えようとして

いることがすごいと思いました。合唱委員のおかげで

みんなが本気になり始めたのでいいな、と思いました。

来年のスワトン祭も楽しみです。（K.T） 

 初めてのスワトン祭は楽しかったです。委員会企画で

は、大声コンテストにチャレンジしました。100db 出す

ことができて楽しかったです。ギネスにチャレンジは、ギ

ネス記録を更新した人もいて、すごいと思いました。フ

リースローも参加したけど、なかなか難しかったです。

ぞうきんがけレースも楽しかったです。 

 体育館での発表では、総合や意見発表、英語暗唱な

どを全校生徒の前で、堂々と発表している人を見て、す

ごいと思いました。 

 ただ、Swaton company の商品は、swaton 紙幣

が無くて買うことができませんでした。きんとんパイが

食べたかったです。        （S.T） 

 スワトン祭を終えて、クラスの中が深まったのでは

ないかと思います。特に合唱では、練習のときにふ

ざけて歌う人がいたり、歌詞を変えて歌ったりして

いて心配していたけど、本番に近づくにつれて、真

剣に歌うようになりました。本番ではみんなで心を

合わせて歌うことができ、とても嬉しく、なぜか感動

しました。 

 執行部の動画がクオリティーが高く、すごいと思

いました。また、英語暗唱では何を言っているかわ

かりませんでしたが、スラスラと流れるように話し

ていて、尊敬しました。初めてのスワトン祭はわくわ

くしました。来年はもっと楽しみたいです。 

                （A.D） 

 執行部のオープニング動画では、先生方がい

ろんな役で出てきて面白かったです。 

 総合発表は、1 年生のもストーリー仕立てで

楽しかったけど、2 年生の海ゴミを減らす取り

組みがすごいと思いました。どんどんキーホル

ダーを作って売ると、海ゴミも無くなるし、いい

と思います。また、生ゴミで肥料を作るのは、僕

の家で畑をしているので、できたらほしいなと

思いました。3年の発表も、震災についてで、最

近地震も多いし気をつけたいと思います。 

 合唱コンクールではやはり、先輩たちの合唱

がすごかったので、来年はそれを超えられるよ

うにしたいです。（T．F） 


